



La directora de Enfermería alaba al alumnado por adaptarse al frío y el hacinamiento

La directora de la Escuela de Enfermería, Marisol Sánchez Arñosi cree aún posible la construcción del nuevo edificio para el centro universitario: «Se ha retomado el tema, creo que la consejera de Hacienda está en ello. El edificio nuevo se va a hacer, yo persisto en ello. El solar previsto, la parcela del Campus, está vallada para comenzar ya, según me ha llegado esto extraoficialmente». Eso sí, la necesidad de espacio de Enfermería es imperiosa: «Es absolutamente necesario tomar conciencia de que estos estudiantes para el año que viene lo necesitan. Solicitaremos la ayuda de alguien o pediremos utilizar el edificio de usos múltiples del Campus porque ya somos muchos». La directora de la Escuela insistió en la idea de que «independientemente de que se comience con la construcción del nuevo edificio el año que viene tenemos que buscar un desahogo en algún sitio». Incluso ironizó con las condiciones actuales en las que se imparte la docencia: «Los alumnos son fantásticos, porque se adaptan a la austerioridad, al frío, al hacinamiento, y eso tiene su parte positiva. Evidentemente, si van a hospitales de guerra se van a encontrar con esto». Ya más en serio, indicó que «ahora de momento nos vamos manejando con los hospitales y centros de salud. Quienes están en los hospitales no tienen la teoría, intercambiamos con la práctica, somos mañosos y los horarios los manejamos bien. Se ha hecho el seguimiento de calidad por parte de la Universidad y tenemos un grado de satisfacción importante».